
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 

 
Chers lecteurs, 
Chères lectrices, 
 
Hier, 3 octobre 2006, se tenait une séance 
ordinaire du Conseil des commissaires de la C.S. 
des Patriotes.  Vous trouverez ci-après un bref 
résumé des sujets traités à cette occasion.  
 
  L’équipe de rédaction, 

Nathalie Roy 
Alain Gauthier 

 
♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦  

• Un rapport a été présenté concernant la 
problématique de la durée du transport 
scolaire pour les élèves de Contrecoeur 
fréquentant l’École d’éducation 
internationale et des statistiques 
concernant la durée des parcours des 
élèves du secondaire ont été déposées. 

 
• Mesdames et messieurs les commissaires 

ont adopté la structure de participation 
au niveau politique et le calendrier des 
rencontres des comités du Conseil des 
commissaires. 

 
• Dans le cadre de la révision du plan de 

répartition des élèves pour 2007-2008, 
trois comités ad hoc ont été créés pour 
les secteurs de Boucherville, Varennes et 
Ste-Julie. 

 
• Les commissaires ont adopté la division 

du territoire de la Commission scolaire 
en 25 circonscriptions en vue des 
élections scolaires de novembre 2007. 

 
• Un comité de sélection a été formé pour 

procéder au choix de professionnels 
dans le cadre de travaux d’aménagement 
à réaliser dans au moins 10 écoles de la 
Commission scolaire. 

 
• Les commissaires ont approuvé un 

régime d’emprunt à long terme en vertu 
duquel la Commission scolaire peut 
conclure des transactions d’au plus  
35 501 000$ d’ici le 30 juin 2007. 

 
 
 
 
 

• Les commissaires ont décidé des 
recommandations dont ils feront 
part à la FCSQ suite au dépôt de 
projet de loi no 32 : Loi modifiant 
la Loi sur les élections scolaires et la 
Loi sur l’instruction publique  

 
• Un état de situation concernant le 

recours collectif sur la dyslexie a été 
présenté. 

 
• Une lettre provenant de la direction 

générale et transmise à tous les 
directeurs concernant l’évènement 
survenu au Collège Dawson a été 
déposée.  

 
• Le Groupe de réflexion 

organisationnel dépose ses derniers 
comptes rendus des rencontres et 
séance de travail de septembre. 

 
• Mesdames et messieurs les 

commissaires ont témoigné de leur 
appréciation du succès du Salon de 
l’école publique tenu en fin de 
semaine et de la contribution 
exemplaire du président d’honneur, 
des organisateurs et participants.  

  
 
 
 
 

LA PRÉSENTE SÉANCE EST AJOURNÉE 
AU MARDI 24 OCTOBRE 2006 

 


